

# 24Jam

## Panen Bawang Merah Sumbu Marapi di Kelompok Tani Banda Baru Nagari Pariangan Kecamatan Pariangan

Jumadil - [TANAHDATAR.24JAM.CO.ID](http://TANAHDATAR.24JAM.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 07:57



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Selasa tanggal 7 November 2023 dilaksanakan Panen bawang merah sumbu marapi di Kelompok Tani Banda Baru Nagari Pariangan Kecamatan Pariangan Kabupaten [Tanah Datar](#), kegiatan panen bawang merah tersebut dihadiri Kepala Bidang Hortikultura Noflin Monninda, SP, Tim Teknis Bidang Hortikultura Dinas Pertanian, Petani Pakar/Petani Ahli dan Anggota Kelompok Tani Banda Baru selaku pelaksana kegiatan pengembangan bawang merah.

“ Kegiatan ini merupakan tindak lanjut pelestarian plasma nutfah dan pengembangan varietas bawang merah Sumbu Marapi yang telah dilepas oleh Menteri Pertanian Republik Indonesia pada tanggal 2 Agustus 2022 tahun lalu, yang merupakan varietas unggul nasional asal Kabupaten Tanah Datar dan saat ini juga sedang ditumbuh kembangkan oleh penangkar bawang merah sumbu marapi di Kabupaten Tanah Datar guna memenuhi kebutuhan benih baik dalam Kabupaten maupun luar Kabupaten Tanah Datar “, Ungkap Kabid Hortikultura Dinas Pertanian.

Hal ini juga sebagai wujud dari Program Pengendalian Inflasi Daerah di Kabupaten Tanah Datar, karena dengan adanya program pengembangan bawang merah di Kabupaten Tanah Datar, maka akan meningkatkan produksi dan produktifitas komoditas bawang merah, saat ini produktifitas bawang merah sumbu marapi yang dihasilkan berdasarkan hasil ubinan antara 10-12 Ton per Ha (dengan potensi sedang), sehingga pemenuhan kebutuhan masyarakat akan bawang merah sebagian besar bisa di supplay dari produksi bawang merah di Kabupaten Tanah Datar.

Disamping itu juga meningkatkan taraf ekonomi masyarakat khususnya yang mengembangkan komoditas bawang merah tersebut baik secara langsung maupun tidak langsung. Diharapkan kedepan pengembangan bawang merah sumbu marapi akan terus berlanjut dan mendapat dukungan baik dari pemerintah pusat maupun pemerintah daerah, sehingga meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani. (JH)